

REUNION du CMJ : 1^{er} février 2022

Présent : Charlotte BOURG, Marie-Hélène CHAUQUET, Catherine NIRELLI
conseillères municipales membres de la commission des Affaires Scolaires.

Alain VERMOREL Adjoint aux Affaires Scolaires,

Excusée : Corinne BRINDEL

Pour le CMJ : David AUDY, Carmina MILON.

Excusés pour le CMJ : Charline BOURDY, Joanny BRAZ, Maéline GAINARD-
LAURENT, Alicia HAPP, Dylan HELIN, Keira LUTSEN.

I-) VISITE DES ETABLISSEMENTS « ORFIX », reportage :

Nous avons été reçus par Monsieur Sébastien CAUQUOT, Directeur de l'Établissement. Après ses explications et échanges dans la partie logistique, nous avons visité l'atelier de production qui s'étend sur 3000 m² de bâtiments ! « ORFIX » (Ex EUROTUB) fabrique divers produits destinés au transport sécurisé de l'argent liquide. Le produit phare est une chaîne de montage qui crée des enveloppes spéciales avec sécurisation. Monsieur CAUQUOT nous dit que ce sont des sortes de « sacs poubelles de luxe » !... De temps en temps, les enveloppes, qui peuvent recueillir 15 kg de pièces, sont testées pour vérifier leur qualité et leur résistance au choc notamment. Cette chaîne de montage, créée en 2008, composée de plusieurs machines opérant divers stades d'élaboration des enveloppes (impression, bande adhésive, rabat...) a coûté 1 million d'euros ! et est capable de produire 8 millions d'enveloppes par an de différents formats.

Cette chaîne tourne à température constante pour que le plastique puisse être travaillé dans de bonnes conditions.

A ce jour, la douzaine d'employés travaille du lundi au vendredi de 5H du matin à 21H en 2 équipes. S'il y avait davantage de personnel, la machine serait capable de tourner en continu et de produire 20 millions d'enveloppes par an ! La matière première (plastique) provient de Sainte Sigolène (43) ou de Serbie. Elle est livrée en rouleaux de 600 kg.

Autres productions : tubes, scellés, enveloppes opaques,

Les principaux clients : convoyeurs de fonds, la Monnaie de Paris, quelques banques, Maroc, Tunisie ; à noter que le marché Espagnol est en train de se développer.

Des transporteurs récupèrent les commandes en général en fin de matinée et acheminent le matériel dans toute la France.

II-) RECONNAISSANCE D'UN PROLONGEMENT POSSIBLE DE LA LIAISON DOUCE :

Lors de la première réunion du CMJ en décembre, les jeunes avaient évoqué l'éventualité de raccorder la gare à La garenne. Nous avons reconnu une possibilité d'itinéraire en passant par le chemin des communaux / avenue de la Grange / avenue du Gaud / chemin de Salers / salle des fêtes.

Cette proposition sera étudiée ultérieurement en équipe municipale.

IV-) CALENDRIER :

La prochaine réunion se tiendra le :

Mercredi 5 avril 2023 de 14H à 16H

Rendez – vous en salle du Conseil.

Alain VERMOREL,
Adjoint aux Affaires Scolaires